

Propuesta del aspirante a la consejería Nominal parroquia Guadarrama (PRT)

Hijo de Chávez

LCDO. JOSE G. CISNEROS

9.547.868

2014-2018

“Hoy más que nunca tenemos patria”

Sigamos contrayendo juntos al Presidente obrero Nicolás Maduro...

DEDICATORIA

A Dios que todo lo puede y que puede cambiar esta parroquia con su mano poderosa, a mi padre, madre por darme la dicha de nacer en esa tierra llanera del estado Barinas, por cuidarme y protegerme e inculcarme el mejor camino de valor, humildad y respeto por la sociedad.

A su hijo Jesús el redentor por ser el primer socialista y ejemplo a seguir lo dijo mi comandante Chávez sigamos el ejemplo del carpintero su amor su solidaridad su paciencia y constancia.

A toda mi familia que la amo mucho me ilumina Dios para darles una luz de esperanza a mis camaradas y compatriotas, hermanos y amigos y poder convertir nuestra parroquia Guadarrama del estado Barinas en una parroquia potencia.

El hombre que proclamaba "patria socialista viviremos y venceremos patria libre "Venezuela" y que declaraba que ya había vivido bastante, se convirtió en un ferviente predicador de la vida y un convencido de que no se debe invocar el ocaso mientras realmente se desee seguir luchando. Hoy proclamamos junto a él. "patria socialista viviremos y venceremos" .GRACIAS, Comandante HUGO CHÁVEZ por despertar en mí el socialismo desde niño, el fervor de lucha por mi pueblo la fe y la esperanza para cumplir tu legado comandante, el sueño de Simón Bolívar.

Filipenses 4.13

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

A mi pueblo para seguir en Unidad, unidad y más unidad, ese debe ser nuestra lema!. Unidos jamás seremos vencido por el enemigo.

1. PLAN DE GOBIERNO PARROQUIAL

1.1 JUSTIFICACIÓN

Este plan de gobierno busca a través del conocimiento de las necesidades de la comunidad, comprometer a sus habitantes para que con la participación de todos, se logre el cumplimiento de los proyectos que se emprendan de manera concreta y transparente, los cuales muestren mediante objetivos alcanzados el progreso del Parroquia.

1.2. OBJETIVOS

1.2.1. OBJETIVO GENERAL

Comprometer a todos los que conforman la parroquia, a través de su activa participación en la formulación de proyectos, transmisión de inquietudes, desarrollo y ejecución de estos, para obtener una mejor calidad de vida, donde todos los habitantes comprendan que aunando esfuerzos, se pueden obtener mejores resultados.

1.2.2. OBJETIVOS ESPECIFICOS

Construir una nueva concepción de educación en valores, en donde exista comunicación efectiva entre escuela, familia y comunidad, para formar un ser humano integro, capaz de desenvolverse en el medio que lo rodea.

Organizar de manera efectiva la promoción de salud en la parroquia, de tal manera, que la administración llegue a cada sector de manera equitativa conformándolos en comunas a través de los consejos comunales, por medio de quienes integran este equipo, para que este servicio público esté al alcance de todos y se logre suplir las necesidades existentes y proyectar la imagen del Municipio, a través del mejoramiento y reimpulso de gran misión vivienda, la cual buscara el rescate de los valores artísticos y culturales y deportivos, organizando actividades lúdicas con la participación de los niños, jóvenes, adultos, adultos mayores y la tercera edad.

Fomentar la creación de cooperativas y microempresas basadas en las actividades económicas de la parroquia, en las cuales se puedan organizar a

las personas, pertenecientes a los diversos sectores productivos, con el fin de mejorar el producto obtenido y así mismo lograr competitividad para lograr abrirse campo en el mercado.

Promover campañas ambientales encaminadas a crear una “cultura verde” de cuidado, protección, conservación, rehabilitación y prevención de los parques, prados, quebradas, ríos y zonas forestales de la parroquia, en donde cada habitante se concientice de la importancia de cuidar los recursos naturales como fuente de bienestar y proyección del mismo.

Brindar continuidad a los programas relacionados con infraestructura, emprendidos por las gestiones de gobiernos anteriores, a fin de obtener el cumplimiento de los objetivos planteados, en los planes de desarrollo del municipio que dieron origen a las respectivas obras. Orientar el presente plan de gobierno, de acuerdo al estipulado en el plan de ordenamiento territorial que sea avalado y puesto en marcha por la Administración parroquial.

1.3. PRINCIPIOS

1.3.1. COMPROMISO: Para la obtención de excelentes resultados

1.3.2. PARTICIPACIÓN CIUDADANA. Garantía de una buena administración parroquial.

1.3.3. TRANSPARENCIA: Para que los recursos de la parroquia sean invertidos en el mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes.

1.4. PRIORIDADES

Creación de fuentes de empleo, activación económica, salud, educación, cultura y deporte, servicios públicos, cultura ambiental, infraestructura y mujer, todo esto enfocado al bienestar de la parroquia.

1.4.1. FUENTES DE EMPLEO

Concienciar a los habitantes de la Parroquia que son los únicos que pueden transformar la realidad que los rodea, a través de su participación

activa para lograr su desarrollo y a la par de este, el de su parroquia, a través de la creación de comunidades organizadas.

1.4.2. ACTIVACION ECONÓMICA

Invertir en lo nuestro: Ejecutar el presupuesto parroquial con la participación y compromiso de la gente que conforman la parroquia.

Núcleo Empresarial: Organizar a la población para que a través de capacitación, puedan obtener los conocimientos necesarios, con el fin de crear microempresas y cooperativas, encaminadas al fomento de la producción y comercialización, actuando como centro de desarrollo.

Río portuguesa, Lagunitas, río Pao, río Guayabal, Semana Cultural y deportiva, día del niño: Nuestra Oferta de materia prima en la producción de queso y pescado. Crear espacios organizados para que la parroquia ofrezca sus productos y de igual forma se dé a conocer la Parroquia en todo el municipio y estado Barinas.

1.4.3. SALUD

Ampliación de cobertura de SISBEN, fortalecimiento servicios primer nivel. Fortalecimiento no carnetizados niveles 1 y 2, protección adulto mayor, ampliación hogares comunitarios, programas de promoción de la mujer y protección a la familia.

EDUCACIÓN

Ampliación de cobertura y retención escolar con subsidio, educación no formal para el aprendizaje y formación en oficios empresariales, ampliación y fortalecimiento de restaurantes escolares y fortalecimiento post-primarias.

CULTURA Y DEPORTE

Fortalecer lo nuestro: Crear las figuras de gestores de la cultura a nivel Verada, afianzar las expresiones culturales (arte, música y danzas) y

tradiciones de valor cultural para la parroquia, involucrando a las personas de todas las edades.

Consolidar cultura deportiva en la parroquia a través del patrocinio de campeonatos de deporte competitivo. Dar prioridad a actividades deportivas en la juventud.

SERVICIOS PÚBLICOS

Estudio de las tarifas de los servicios públicos, mejoramiento de la malla vial (vías urbanas y rurales), análisis de la viabilidad de apoyar el resurgimiento de la Plaza de mercado de la parroquia, ampliar la cobertura del servicio de televisión por satélites.

CULTURA AMBIENTAL

Incorporar en la parroquia CULTURA VERDE DEL RECICLAJE, hacer acuerdo Municipal para exigir la clasificación de las basuras, programas de reforestación y protección de parques, paramos, quebradas y ríos.

INFRAESTRUCTURA

Culminación iluminación cancha barrio abajo, construcción casa comunal, adecuación y dotación casa de la cultura y el deporte, adquisición de terreno e iniciación de la Construcción vías terrestre tanto a calabozo como Arismendi, continuidad en el programa de vivienda de interés social, terminación del puente calvario, acueducto igüez y mejoramiento del terraplén.

MUJER

Formación de líderes comunitarias para crear famiempresas, las cuales le brinden la oportunidad a la mujer de ver por su hogar y al mismo tiempo creen una fuente de ingresos adicional que eleve su nivel de vida. Fortalecimiento de campañas para la prevención de la violencia familiar y apoyo a la mujer cabeza de familia.

El Programa que sometemos a la consideración de la gente, tiene por finalidad recoger nuestro compromiso en las principales áreas de acción de un Gobierno eficiente, transparente y participativo. Es un programa para la consulta que contempla sólo los asuntos esenciales que enfrentamos como parroquia.

El compromiso de un Gobierno en la calle para la gente será la ruta de una parroquia en crecimiento con equidad.

“Mano dura con justicia, a fin de combatir de manera efectiva el narcotráfico y la violencia que se está apoderando de nuestros barrios”, promete el Gobierno Nacional Presidencial Constitucional Por el Partido Revolucionario de Trabajadores (PRT) Nicolás Maduro Moros el hijo heredero del Comandante eterno y supremo Hugo Chávez Frías.